

## **COMUNICADO**

## Martes 16 de marzo de 2021

Saludamos a las comunidades escolares de los colegios marianistas de Chile, esperando que cada uno de sus integrantes se encuentren bien cuidados y acompañados en este tiempo dificil que nos toca vivir.

Durante la semana pasada hemos realizado una evaluación con cada colegio del proceso realizado hasta la fecha. Estamos satisfechos con el inicio del año escolar, las clases sincrónicas online han sido asumidas con gran motivación y compromiso por parte de nuestros estudiantes, docentes, asistentes de la educación, directivos, padres y apoderados. Valoramos el esfuerzo de todos por potenciar el logro de aprendizajes en esta modalidad de trabajo.

Nuestra intención era volver a clases presenciales y estabamos convencidos y motivados para ello. Sin embargo, las cuarentenas decretadas por la autoridad en las comunas de Linares y San Miguel impedirán que cuatro de nuestros colegios vuelvan presencialmente a clases el 22 de marzo, como lo habíamos anunciado previamente. Asimismo, las condiciones sanitarias actuales que implican un gran riesgo de contagio y la vacunación aún no concluida de nuestro personal nos obligan a aplazar el retorno a clases presenciales en Puente Alto, a la espera de mejores indicadores que no pongan en riesgo a nuestros estudiantes, sus familias y a nuestro personal. Solo el colegio de Melipilla comenzará un plan de retorno presencial desde el lunes 22 de marzo, ya que las necesidades de conectividad y apoyo a los estudiantes convierten en prioridad la reapertura del colegio.

Además de las inversiones en tecnología, estamos generando los espacios para capacitarnos en la realización y el manejo de las herramientas para las clases "híbridas", que deberemos implementar una vez que comencemos de manera presencial en forma gradual y flexible. Esto significará un gran desafío para atender al mismo tiempo a estudiantes en la sala de clases y a quienes estarán en sus casas, a través de diversos multimedios.

Finalmente, invitamos a todos los integrantes de las comunidades educativas de los colegios marianistas de Chile a estar atentos a las medidas de cuidado y prevención para evitar los contagios y riesgos a la salud. Trabajaremos con todas nuestras fuerzas en este tiempo, para que cuando se den las condiciones sanitarias podamos ofrecer el mejor servicio educativo a nuestros estudiantes.

A María le pedimos que nos de fortaleza en la fe, seguridad en la esperanza y constancia en el amor.

P. José María Arnaiz SM Presidente Fundación Chaminade Jorge Figueroa León Director Ejecutivo Fundación Chaminade